



THE COUNTRY

10 Pièces

283 m²

Réf. 082023-005

2 420 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ref. : 082023 005 Maison spacieuse de 7 chambres avec terrain boisé et vue sur la mer à St. Paul de Vence. À la recherche d'une maison débordante de possibilités ? Jetez un œil à cette maison de 283m² à St. Paul de Vence, nichée sur un terrain boisé de 9524m². Bien qu'elle ait besoin d'un peu d'amour et d'attention, elle présente de nombreux avantages et possibilités. Construite il y a 50 ans, cette maison possède des caractéristiques charmantes telles que des plafonds voûtés et une immense cheminée qui pourrait devenir le cœur de votre nouvelle maison. Avec 7 chambres réparties sur 3 niveaux, ...

Ref. 082023 005 Spacious 7-Bedroom House with Forested Land and Sea View in St. Paul de Vence. Looking for a home that's brimming with possibilities? Take a look at this 283m² house in St. Paul de Vence, nestled on a 9524m² forested plot. While it's in need of some love and attention, it's got a lot going for it. Built 50 years ago, this house boasts charming features like vaulted ceilings and a huge fireplace that could become the heart of your new home. With 7 bedrooms spread across 3 levels, there's plenty of space for everyone and endless potential to customize each room to your liking. The ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

